

Un ángel premiado

Luis Contreras Alfaro, con la novela "El ángel de la muerte", venció en el concurso llamado por la Editorial Municipal

La novela *El Ángel de la Muerte*, presentada bajo el seudónimo de Sebastián Cisneros, cuyo verdadero autor es Luis Contreras Alfaro, recibió el Premio Novela 1996 entregado por la Editorial Municipal de Valparaíso.

El premio único consiste en la publicación de la obra y el jurado estuvo compuesto por Sara Vial, Roberto Ampuero, Ennio Moltedo y Adolfo de Nordenflycht.

El jurado consideró como méritos destacados de la novela la incorporación de elementos actuales de nuestro entorno, recreados imaginariamente hasta conseguir una narración tan vital como artística que sobrepasando las figuras pintorescas, alcanza dimensiones que se proyectan hacia valores más universales.

Según los jueces, el estilo de la

narración emplea técnicas cinematográficas, entregándole un ritmo y dinamismo acorde con las modalidades del accionar de este tiempo.

Sin embargo, no fue una tarea sencilla escoger un sola obra ganadora, por cuanto la mayoría de los concursantes tenía un estilo diferente y una forma de presentar la temática de una manera especial.

Por eso, el jurado estimó conveniente destacar la calidad de los siguientes títulos y autores: "El hogar de la uva", de Gonzalo Carmona B.; "El réquiem de las moscas", de Alejandro Dalmazzo-Olavarría; "Las crías del humo", de Néstor Flores F. y "Las noches del abismo", de Sergio Urriola G.

Estas obras también serán recomendadas a la Editorial Municipal para el caso de posibles futuras ediciones.

El Mercurio, Valparaíso, 13-III-1997 p. C-9

ADG 2/31

Un Angel premiado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Angel premiado [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile